

Buen manejo de recursos ha permitido finanzas sanas del Municipio: Armando Cabada

Ciudad Juárez.- El buen manejo financiero que ha tenido el Gobierno Municipal Independiente durante estos casi 5 años de administración, ha permitido el no endeudamiento y aprovechamiento de recursos existentes, afirmó el Presidente Municipal, Armando Cabada Alvídrez.

Lo anterior a través de una rueda de prensa en la que el Alcalde estuvo acompañado por el tesorero Gerardo Ronquillo Chávez, en la que explicó que **el Gobierno Municipal Independiente ha sido reconocido con calificación AA + con perspectiva estable otorgada por la calificadora especializada HR Ratings, y por la calificadora crediticia Standard & Poor´s.**

Refirió que esta administración no endeudó a la ciudad, aunque invirtió recursos en obra pública por más de 2 mil 980 millones de pesos y señaló que para llegar a este resultado, se estableció una estrategia basada en tres ejes de trabajo: mejorar la recaudación, buscar ahorros reales, y manejo responsable del recurso público.

En el primer eje, mejorar la recaudación, durante el año 2017 se aumentó la recaudación un 4.12 por ciento, en el 2018 se tuvo un 5.8 por ciento adicional, y en el 2019 (cuando se llevó a cabo el primer Sorteo Predial) se tuvo un incremento de 9.96 por ciento, mientras que en el 2020 se logró un aumento de 1.26 por ciento en la recaudación, mientras que en lo que va de 2021 al 31 de mayo a comparación del 2020, se tiene un incremento del recaudo de un 6 por ciento.

Todo esto lo hicimos sin aumentar el Impuesto Predial, pues las tasas se han mantenido, además en el 2020 se presentó ante el Cabildo descuentos, cuyo incentivo aprovechó la ciudadanía para ponerse al corriente en las finanzas, mismas que no se vieron mermadas, expuso.

En el tema de la búsqueda de ahorros reales, se redujo la plantilla laboral durante la administración, pues de 7 mil 027 empleados municipales, actualmente se cuenta con 6 mil 347 trabajadores, es decir, 680 menos plazas con las cuales se ahorró 100 millones de pesos anuales.

En el tercer eje de manejo responsable del recurso público, informó que la administración recibió dos compromisos financieros como el Plan de Movilidad Urbana e Intelliswitch. En el primer caso, se ha pagado mil 327 millones de pesos, pero a pesar del avance, los juarenses tienen que pagar cada mes 22.5 millones de pesos por las próximas cinco administraciones, mientras que en el tema de Intelliswitch, se pidió un préstamo de 309 millones de pesos que sumados con los intereses y aportaciones del fideicomiso de alumbrado público, esta administración tuvo que pagar 409 millones de pesos, cuya deuda ya quedó saldada.